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FACULTE DES SCIENCES JURIDIQUES ET POLITIQUES
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ATTESTATION DE REUSSITE AU DIPLOME DE LICENCE %
BACHELOR’S DEGREE SUCESS TESTIMONAL N° 191635

Les soussignes, LE DOYEN DE LA FACULTE ET LE CHEF DE DEPARTEMENT
We, the undersigned,

Vu le proces-verbal des délibérations du jury en date du 27 juillet 2023
Mindful of the official report of the baord of examiners meeting dated:

Attestent que / Hereby certify that:

M/Mlle : NGARTONE TIYEU TREZOR Matricule : 19A635JP
M./Miss Reg. N° :

Né (e) 04/06/2000 a NDJAMENA

Born on at

Titulaire du DIPLOME D'ETUDES UNIVERSITAIRES GENERALES
holder of

A obtenu tous les crédits sanctonnant le dipléme de - LICENCE EN DROIT PUBLIC ET SCIENCE POLITIQUE
Has successfully obtained all credits required for the BACHELOR'S DEGREE in

Session de : juillet 2023 Mention : ASSEZ BIEN(12,19)

Session Grade( Class)

En foi de quoi |a présente Attestation Iui est établie et délivrée pour servir et valoir ce gue de droit
i Vhereof the present Testimonial is given with all the privileges thereunto pertaining
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N.B : ll n'est délivié qli'une seule Attestation de Réussite, fe titulaire Pourra en faire établir autant de copies certifiées conformes qu'il le voudra. Le Dipléme lui sera delivré

ultérieurement / Oniy ane success [estimonial is issued, it is in the interest of the owner to make as many certified frue copies as he/She may desire. The Certificate will be
issued later.



